

# Edmond-Perrier restera en chantier

À deux jours de la rentrée, le lycée Edmond-Perrier vit au rythme des coups de masse dans les murs. Pendant une grande partie de l'année, le dortoir D24 sera en chantier.

Estelle Bardelot  
estelle.bardelot@centrefrance.com

**D**ans la cour du lycée Edmond-Perrier, un camion-grue installe, à partir d'une fenêtre du dortoir D24, une goulotte à gravats. Pendant plusieurs semaines, les lycéens vont devoir cohabiter avec un gros chantier qui vient de débiter : la rénovation complète d'un des dortoirs de l'internat. Elle est l'un des trois aménagements entrepris au cours de cette année scolaire.

**1 Le dortoir D24 entièrement remodelé.** C'est le chantier le plus important de cette année scolaire 2018-2019. Après plusieurs mois d'études et d'expertises, les travaux de réhabilitation du dortoir D24 ont débuté en début de semaine. Pour plusieurs mois. Car tout va être refait, cette partie de l'internat n'ayant pas bénéficié de travaux depuis des années.

Depuis lundi, l'intérieur du bâtiment vieillissant a déjà changé d'aspect : des cloisons ont été abattues, les portes enlevées, les fils électriques arrachés... Tout va subir une cure de jouvence. Le dortoir, qui conservera vingt-deux places, va voir son organisation cham-



INTERNAT. Depuis le début de la semaine, les ouvriers s'attaquent à la démolition des cloisons du dortoir D24. Les élèves n'y poseront leurs affaires qu'à la rentrée 2019. PHOTO AGNÈS GAUDIN

boulée : le couloir, jusqu'alors central, se trouvera désormais sur un côté du dortoir et desservira les six chambres qui bénéficieront d'une meilleure isolation et d'un mobilier entièrement changé. Une chambre sera équipée pour accueillir une personne à mobilité réduite. « La chambre de l'assistant d'éducation, qui jusqu'alors était en bout de couloir, sera désormais au milieu », indique le proviseur Didier Guilbault. Le

chantier, dont le coût s'élève entre 340.000 et 350.000 euros, hors achat du mobilier, devrait être achevé en février 2019. Mais le dortoir ne rouvrira qu'à la rentrée 2019, pour ne pas bousculer les élèves. Pour compenser cette fermeture, le lycée tulliste bénéficie, cette année, de vingt-quatre places dans l'internat du lycée Pisani, à Naves. La Région finance une navette matin et soir pour le transfert des élèves.

**2 Le petit self modernisé en attendant mieux...** Chaque midi, le lycée sert 1.000 repas. Mais le self ne contient que 300 places. En attendant que le projet d'extension du self d'une cinquantaine de places devienne réalité, des solutions ont été trouvées pour que le temps d'attente des lycéens soit minoré : les emplois du temps ont été bâtis pour permettre un turnover des lycéens à la cantine, la biométrie a fait son appari-

## EN CHIFFRES

**1.078**

C'est le nombre d'élèves qui étaient inscrits à Edmond-Perrier, ce mercredi matin. D'autres pourraient venir s'ajouter. Un nombre qui reste stable par rapport à l'année dernière.

**317**

C'est le nombre d'internes au lycée Perrier. 112 sont hébergés dans le lycée, 141 au collège Clemenceau, 56 au lycée Cassin et, nouveauté cette année, 24 iront dormir au lycée Pisani de Naves. Il reste des places libres.

**1.000**

C'est le nombre de déjeuners servis par jour au lycée.

tion pour identifier rapidement les élèves et, cet été, la petite plonge a été modernisée et réaménagée pour que le personnel gagne en qualité et en rapidité de travail.

**3 Les locaux de pause des agents transférés.** Le permis de construire vient d'être déposé et les travaux sont prévus au 1<sup>er</sup> trimestre 2019. Les agents qui œuvrent, chaque jour, au bon fonctionnement du lycée, devraient disposer, dans les mois à venir, de locaux de pause plus modernes avec casiers, douches, postes informatiques... Ils seront installés dans d'anciens logements inutilisés dans lesquels sera aussi déplacée la laverie du lycée. ■

## ■ COUPÉS À LA TOUSSAINT



### ARBRES

Jugés dangereux ou en fin de vie par une expertise menée à la rentrée 2017, seize arbres du parc du lycée seront coupés pendant les vacances de Toussaint. « La phase de concertation entre la Région, propriétaire du parc, et la Ville, sur laquelle ce dernier a une incidence en termes de paysage, a été plus longue que prévue », indique le proviseur. Chaque arbre coupé, parmi lesquels des arbres remarquables dont le grand cèdre, sera remplacé. ■

## Les secondes passeront le nouveau bac

L'année scolaire qui débute est aussi celle de changements pédagogiques. Dont celui, capital, de la préparation à la réforme du bac en 2021.

Les secondes ne choisiront plus de filière en première. Fini le bac L, ES ou S, le nouveau bac s'appliquera dès 2021. Les élèves de seconde qui arriveront lundi, passeront ce nouveau bac. « Fin septembre ou début octobre, ils passeront un test de français et maths afin de savoir où ils en sont et ainsi permettre un meilleur accompagnement personnalisé », explique Didier Guilbault. Au second trimestre, ils choisiront, pour la première,

plusieurs matières qu'ils confirmeront au troisième trimestre. Pour les aider, ils disposeront d'un capital annuel de 54 heures dédiées à l'orientation. L'objectif : les responsabiliser quant à leur avenir. En terminale, le contrôle continu, quelques épreuves écrites et un grand oral final constitueront le bac. « Cela demande une grande préparation, très chronophage, notamment parce que les intitulés des matières que pourront choisir les élèves sont nouveaux et il faudra s'y familiariser », confie le proviseur.

Deux BTS changent de nom. C'est

aussi le changement au sein des BTS. L'ancien BTS Négociation et relation client devient le BTS NDRC, Négociation digitalisation à la relation client pour intégrer les nouveaux modes de communication. Quant au BTS Assistant manager, il devient le BTS SAM pour Support à l'action managériale. Avec un changement : une poignée d'élèves effectuaient en apprentissage ce BTS mais le rectorat ne finance plus cette alternance. « Nous avions des entreprises qui voulaient prendre ces élèves mais faute de financement, nous devons trouver des solutions. On va les trouver. » ■